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平成 26 年 第 16 回 教育委員会教育委員会教育委員会教育委員会 臨時臨時臨時臨時会会会会 議事議事議事議事録録録録 招 集 日 時 平成 26年 11 月 14 日（金曜日） 午後 3時 55分開会／午後 4時 20分閉会 招 集 場 所 加賀市中央図書館 1階 会議室 出 席 委 員 上田政憲、酒谷百合子、畑中直子、中西修一、山下修平 会議列席者 掛山事務局長、梶谷教育庶務課長 
 上田委員長 
 

 

 

 

 

 上田委員長 
 

 掛山局長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上田委員長 
 

 

 

 山下教育長 
 

 

平成 26 年第 16回教育委員会臨時会開会宣言 それでは、審議に入りたいと思います。議案第49号について、事務局からご説明をお願いいたします。  ■ 議案第 49号 加賀市立菅谷小学校の統合について 梶谷課長 資料に基づき説明  ありがとうございます。ただいまご説明がありましたが、統合に至る経過等について詳しく説明いただけますでしょうか。  それでは、私の方から経過等について報告させていただきます。 平成 25 年 11 月に小学校の統合については、児童の総数が 20 人以下となり、その後も増加が見込めない場合に地元協議に入るということを、教育委員会において決定いたしました。このことを受けまして、同年 12月に黒崎小学校校区と菅谷小学校校区との協議に入りました。 菅谷小学校に関しましては、説明当初は児童が一人になっても在校したいとの保護者の希望でありましたが、平成 26 年 6 月の菅谷小学校 PTA 総会において統合を決議されました。その後、保護者と校区町内会とでの協議を経て、10 月に校区町内会として統合やむなしという苦渋の決断をされました。 11 月 11 日に、資料にありますとおり統合に関する校区町内会からの要望書を、市長に提出されたということであります。 加賀市教育委員会としましては、児童一人でも在学希望があれば統合はしないと説明してきました。しかしながら、本年度は入学者が一人もおらず入学式が行われませんでしたし、来年度も入学希望者がいなく、6年生 4名が卒業すると在校生が 9名になってしまうという状況であり、保護者の方は統合を決議されたということであります。経過報告は以上であります。  経過報告について、ご質問等はございませんか。 ないようですので、私からお聞きいたします。 教職員の人事異動に関してですが、12 月前でもありますので、特に支障はないということでよろしいのでしょうか。  菅谷小学校の統合については、内々に石川県教育委員会へ報告をしておりますので、正式な報告は市議会での議決後ということになりますが、教職員の人事異動への問題はありません。 
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 全委員 
 上田委員長 
 

 

 山下教育長  上田委員長 

 その他、何かございませんか。 それでは、市長から意見聴取があった 2 項目については、加賀市教育委員会として異議はなしとしてよろしいでしょうか。  全会一致。  また、校区町内会からの他の要望項目につきましても、なるべく要望にそうよう努力していただきたいと思います。 事務局から、議案以外に何かございますか。  ■ 山代温泉の無人家屋における小火への山代小学校児童の関与について説明  それでは、これにて教育委員会臨時会を終了いたします。 ありがとうございました。   以上、会議の顛末を記載し、会議録を作成する。 
 


